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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレクト 瀬戸 亨一 幹 事 鈴木 美乃

№２８第２５６９回 夜間例会 令和５年６月２２日

瀬戸 亨一■司会:布川 史明 ■点鐘：

・6月29日：休会 ・7月6日：クラブ協議会、理事会 ・7月13日：休会◇プログラ

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（４名

２５６９回 15(13) ９ 69.23％ － － 太田、石山、田中、吉川さん

)２５６７回 15(13) １０ 76.92％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名

納 会

日 時：2023年6月22日(木) 18：00~

場 所：大磯プリンスホテル中国料理「滄」

原朱希子さん(原卓さん夫人）◇ビジター：
あ き こ

◇点鐘：瀬戸亨一会長

皆さん今晩は。

今日はゲストの

方をお招きして

本年度最後の例

会になりますけ

れど､楽しくやり

ましょう！

◇出席報告

布川史明委員

◇会長報告 瀬戸亨一会長

昨日は井上さんのお誕生日で皆さん今晩は。

になられたのでお祝いに。私ひとりした。90歳

でしたけれども伺ってきました。大変元気そう

で。ただね、ちょっと足が痛いよっていう事で、

出来たら来たいんだけれどと言ってました。ま

だまだ現役で、例会に参加したいと言うことで

言ってられましたので、お待ちしてますよ、何

でしたら迎えに行きますからと、いうことでお
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6月24日の土曜日、小伝えてきました。それから

がいよいよ諸市大磯町姉妹都市スポーツ交流会

当日になります。新宅さんと美乃さんは懇親会

の方も出席していただくようになってます。そ

れで、あの星槎のグランドで少年サッカーの試

合やりますので、皆さんご都合つけば2時から試

合やってます。4時にはそこを退出して、プリン

スホテルの方に移動する予定になっています。

是非都合を付けてお出で下さい。小諸ＲＣの副

会長さんも来られますので、是非いらして下さ

い。

6月1日に新会員ボイスで藤田さんと越それと

を受けていただきました。路さんにインタビュー

動画で配信されているんですけれども、気づい

て見ていただいた方いますでしょうか？ 本当

に見られますよ。インタビューされると。正直

な気持ちが出るんだなあっていうのはよく分か

りまして、お2人ともロータリーへの思いとか奉

仕へのお考えが強いんだなあっていうのを知り

ました。なかなか講演会で話してると分からな

いことが多かったりするんですけど。ズバッと

聞かれると、正直なところが出るんだなって感

じました。すごい楽しいインタビューになって

るので、皆さん動画見てください。私が時々ズ

ームなんで横から首出して映っちゃってますけ

れども。面白いです、是非皆さん楽しんで観ら

れると思いますので、是非見てください。2780

地区のホームページの新会員ボイスで、第九グ

ループと八グループと掲載されています。すご

い楽しいです。

それから6月8日に新会長、幹事と現会長、幹

事の合同の会合がありました。その後、今年度

の方と来年度の方に分かれて懇親会もあったん

ですけれども、私は出席できませんでしたので。

どっちに行っていいか迷うこともなく、そこは

困らずに済みました。新宅さん、来年度またよ

ろしくお願いします。美乃さん、有り難うござ

いました、お疲れ様でした。

さて、という事で今年度最終回の例会になり

ます。一年間会長職を続けることができたのは

皆さんのお陰だと思っております。有り難うご

ざいました。特に美乃さん、幹事のお勤めお疲

れ様でした。私の泣き言を聞いていただきなが

一年間会長職を全うすることがでら、なんとか

きました。美乃さんのお陰だと思っております。

他クラブの会長と幹事の集まりを楽しく過ごせ

たかなと思っております。それも含めて美乃さ

んに感謝しております。いくら幹事の美乃さん、

美乃さんと言っていても、新宅さんはベテラン

なので、来年の幹事であるプレッシャーを感じ

来年度新宅さることはなく大丈夫と思います。

皆さんにも、ここでんよろしくお願いします。

会長の最後ですと言うことをご挨拶したかった

んですけれども、また来年もさせて頂く事とな

。っておりまして、どうぞよろしくお願いします

来年度の泣き言は新宅さんに聞いて貰おうかなと思

っております。宜しくお願いします。

で先程 ＝平塚ＲＣの柏手小諸の交流会 ＳＣＮさん

さんが会長を務めておられる湘南ネットワーク＝が

タウンニュースさ取材に来ると連絡がありました。

ん ロは早くから取材に行きたいと言っていました。

も少し入るんじゃないかとータリーについての取材

思います。(拍手)

◇幹事報告 鈴木美乃幹事

：皆さん今日は、一寸読ませて頂きます。退任挨拶

「この度は私の役割が終了して本当にホッとしてお

ります。初めての幹事のお役は大変頼りないものだ
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ったと思います。けれども皆様のご協力と支援があ

ったお陰で色んな事ができたと思います。本当に有

一緒に取り組んだ活動では多り難うございました。

くの感動と笑顔を共有出来たと思います。私自身も

と思います。新宅さ少しですが学びと成長があった

んには次年度クラブの発展に力を注いで頂くことを

期待しています。私はＳＡＡとしてスムーズな例会

進行を頑張りたいと思いますのでご協力の程よろし

くお願い致します。一年間本当に有り難うございま

した。」

(拍手)

幹事報告：

回 覧：

1．2023年6月のロータリーレート：140円

2． のお願い：パキスタン洪水への復興支援

昨年6月~8月にかけて大雨により国土の3分の1が

水没、1700人が死亡。3300人が被災

今回は地区での支援金のとりまとめはなく、個人で

寄付、財団寄付として加算される。

3． ：地区内姉妹・友好クラブ一覧表

・姉妹クラブ：地区内67クラブ中39クラブ

・友好クラブ：地区内67クラブ中24クラブ

が提携しています。

大磯は姉妹クラブ：小諸ＲＣ

友好クラブ：ワイアナエコーストＲＣ

2023－2024年度地区ロータリー財団セミ ナー4．

開催：及び補助金管理セミナー

日 時：2023年7月15日 12：30～

対象者：次年度クラブ会長、財団委員長、

奉仕プロジェクト委員長から2名

場 所：アイクロス湘南＆Ｆ

配布物：

1．会報 第2568回

2．会費納入のお願い

3．ガバナー月信6月号

4．7月行事予定表

5．年次報告

6．2023－24年度プログラム

◇委員会報告

☆スマイルボックス 布川史明委員

桜川さん、原朱希子様ようこそ・瀬戸亨一会長：

いらっしゃいました。今年度最後の例会です。楽し

くやりましょう！

一年間ありがとうございました。・鈴木美乃幹事：

本日は楽しい納会になりますよう。桜川さん、原朱

希子さんようこそ！！

瀬戸会長、鈴木幹事､1年間ご苦・守屋紀忠さん：

労様でした。

原さん会計よろしくお願いしま・新宅文雄さん：

す。原さん奥様ようこそ､又お願いすることがある

と思います。その時はよろしくお願いします。桜川

さんようこそ。

ご無沙汰していて申し訳ありません。・原卓さん：

今日は夫婦で出席させて頂きました。よろしくお願

い致します。

桜川さん、原さんようこそ！！・布川史明さん：

瀬戸会長、美乃幹事一年間おつかれさまでした。

素晴らしい奉仕活動を楽しみな・河本親秀さん：

がら実践出来た本年度、瀬戸会長、鈴木幹事の率先

力に敬意を表します。本年度色々お世話になり、生

き甲斐を頂いた事に感謝します。

6月21日に会長よりお誕生日祝い・井上浩吉さん：

を届けて頂きました。ありがとうございました。健

康で９０歳を迎えられたことを嬉しく思いますと同

時に、ロータリーの皆様にも長きにわたり大変お世

話になり感謝しております。

◇瀬戸亨一会長：年次報告

年次報告させていただきます。皆さんのお手元に

年次報告ということで、紙一枚あると思います。申
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し訳ありません。結構量があるので、お時間もちょ

っと迫っておりますので、割愛させていただきます。

あとでよく読んでみてください。よろしくお願いし

ます。新年度の7月の最初の例会は7月6日(木)です。

来年度プログラムをお配りしています。そのプログ

ラム見ていただくと平塚クラブと合同例会予定した

り、来年こそは。宿泊で例会をしたいなと。その行

き先を小諸さんでどうかなと考えております。その

他。皆さんと一緒に行ける移動例会等も考えていこ

うかなと思っております。今年度以上に楽しく過ご

せたらよろしいかと思っています。桜川さん時々顔

を出して下さい。越路さん、ゲストとして連れてき

て下さい(^0^)。今年一年の挨拶でさっきも言いま

したけど、来年もまた一年間頑張らせてもらいます

ので、よろしくお願いします。(拍手)

次年度幹事を仰せつかりました新宅文雄さん：

新宅です。まあ、瀬戸会長がどんどん進めてい

きますので、まあ足手まといになりたくないし、

出来ればしっかりと支えていきたい。会長は対

外的な顔もありますが、私はクラブの中の幹事

ですから、クラブをしっかりと見て行きたいな

と思っております。前年の美乃さんのような華

やかさはない。お爺さんがやるんですから、ち

ょっと湿っぽいかもしれませんけども、どうか

宜しくお願いいたします。歳を取りましたけど

も、出来たら謙虚にできるだけやっていきたい

なと思います。クラブの発展のために。少しで

もお役に立ちたいと言うふうに思っております

ので、よろしくお願いいたします。

瀬戸亨一会長：

大事なことを言い忘れました。田中さんの代理

でお話するようなことですが、来年度は青少年

交換でスウェーデンの高校二年生として。 Dav

id君が来ます。来日は8月の20日です。一応、田

中さんと私とそれから第一ファミリーの方、丸

山さんは一緒に行っていただく予定でおります。

それから。廣川康希の話しですけれども、彼の

学校が茅ヶ崎の北陵高校なんですけど、北陵高

校も学校で何しなきゃいけないんですかってい

う質問がありまして、行ってまいりました。担

任の先生の所見だとか頂かなきゃいけないんだ

とか、そういう説明させていただいて、是非行

けると良いですねって言って頂いておりますの

で、大磯クラブとしては出来るだけ頑張って、

全面的に頑張ってけるよう手伝ってあげたいな

と思っています。本人もすっかり行く気満々で

アルバイトしたりとかしてます。お母様の方も

息子を行かせようという事で、気持ちが盛り上

がってるところですので、皆さんご協力をよろ

しくお願いいたします。(拍手)

：事務局期末賞与贈呈

瀬戸亨一会長から手塚事務局へ

例会終了点鐘：瀬戸亨一会長

◇納会開催挨拶：河本親秀さん

突然のご指名なんですけれどご挨拶させて頂きま

す。

10数年ぶりに若い新しい会長・幹事今期に入って

なりました。これまで古くからいる私達＝私、新に

宅さん、守屋さんなどが繰り返し、繰り返し会長・

幹事をやって参りました。10数年ぶりに瀬戸さんが

会長をやって下さって､今までとは感じの違う､非常

に積極的、前向きな運営をして頂きました。人数が

15人のものですから、決算を見て､会計的には一寸

危ないな？と思いましたが、お金の事は何とでもな

るものなんです。それより心の問題、奉仕活動の意

欲の問題が大切と思うんです。そういった意味では

大磯は非常に強いというか素晴らしいものを持って

いると自負していますし、誇りに思っています。

この一年瀬戸さん、鈴木さんを中心に良い運営が

と思います。出来た事で、お二人に拍手を送りたい

私もロータリーに入会して51年、それが一つの生き

甲斐になっていますので、これからも頑張って行き

たいと思っています。

益々大磯クラブが発展するように皆で力を合わせ

て行きたいと思いますが、これからも運営の中心は

若い方に是非お願いしたいと思います。今日は若い

方では原さん、越路さんも出席されていますが是非

前に出て活躍頂きたいと思います。
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今日はこのような楽しい、嬉しいパーティが持て

ますことを有り難く思います。(拍手)

◇乾杯：鈴木美乃幹事

皆さん一年間お疲れ様でした！これからもよろし

くお願い致します！ 乾杯！！

◇瀬戸亨一会長：

今日は田中さんが急に来られなくなり、石山さん

は来るよと言っておられたのですが、今日は忘れち

ゃったのかなあ？一寸残念！

食事の前に皆で写真を撮りたいので集まって下さ

い。

◇新宅文雄さん：

：陸軍特攻基地知覧見学時の体験の続き

＝新宅さん”軟派される”の巻？！＝

朝早く小田原から新幹線に乗って知覧に着いたの

が午後3時半頃でした。

胸がジーンとす一通り見て回って、今読んでも

んですよ。一つ二るような手紙がいっぱいある

つ紹介すればですね。「自分の家は決して裕福

じゃなかったけれども、中学校に行かしてくれ

て、親が期待をしてた。だけど、中学の途中か

ら自分でそのコースを外して特攻隊に志願しま

した。明日はいよいよ飛び立ちます。」とその

時の遺書を書いているんですね。読んでいると、

やっぱり本当に胸に詰まりましてね。また一つ

はね、「自分は実の母親が早く亡くなりました。

継母に育てられました。その方はとってもいい

お母さんだった。でも自分が最後の最後までお

母さんという言葉が言えなかった。自分が意気

地がなかったんだ。明日飛び立ちます。本当に

お母さんに寂しい思いをさせました。申し訳ご

ざいませんでした。私が意気地が無いばっかり

にこういう事になりました。」で最後に大きな

字で「”お母さん、お母さん、お母さん”」と

書いた手紙を読みましてね、大変な思いがそれ

皆んなそれぞれの思いぞれの人生にあるのに、

を、自分の気持ちを殺して、国のために命を捧

というのをずっと見てまして、大変胸にげた、
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詰まったものがありました。

そこのところは5時に閉館になりました。特攻

平和会館っていうんですけどね。バスの時間が

まだ一時間半ある。だから、まあ食事でもしよ

うと思って食べた。それでも時間はあったけど、

バス停に行きまして、待ってました。そしたら

､一人の素晴らしい女性が現れました向こうから

「あのう地元の方です(会場は拍手と大歓声）。

か？」と言うから、「いえ、僕は神奈川県から

来ました。」、「あらそう、私は東京から来た

のよ」と、こうなったんですね。(拍手・歓声)

普通だったら口も聞かないし、大磯や平塚で

出会ったって進展はしないんですけど、やっぱ

りそういう雰囲気で同じものを見て感じてきた

というのがあったんでしょうね。そして話して

いるうち。だんだんいろんなことを今日こうい

うことはこう思いましたという話になって。

「じゃあ鹿児島に着いたらイッパイやりません

か」って言うから「いいですね！」。それで鹿

児島中央へ行きましてね、本当に見ず知らずの

人間と初めて会いましてね、結構面白かった。

子どもは私の子供に言ったんです。そしたら

「お父さん、それは軟派したんですか」と言う

もう一人の子供に言から「軟派されたんだ」。

ったら「大磯でのんびり暮らしているからそん

名刺なんかやたら出すもんな事言うんだけど、

じゃないのよ。この間だって80歳の女性が宝石

を買ってですね。それから足がついて、それで

んだよ。そういうことがあるん殺されちゃった

で、名刺なんか出すんじゃないわよ」って言わ

れちゃってさ。まあまあ、それも一つあるのか

な？思ったんです。 でもその女性はですね。

「東京で日本橋に住んでいます。それから六本

木と2店舗、店を持ってる。元々は新横浜に暮ら

してました。お父さん、お母さんは仙台の人で

す。」こんな話してる僅かの時間だけど､どんど

ん話しかけてきましてね 。それで､彼女は経営え

松下幸之助が経営者として。してるもんだから、

を一つだけ＝いっぱいあるでし一番大事なこと

ょうが＝一つだけに絞ったら何なんでしょうか

ねという質問を受けた。その時に松下幸之助は

そうですな。「それは運でしょうな、運のいい

人がやっぱり社長になるべきだ」、「じゃあ運

やっぱの良い人ってどんな人ですかね？」、「

り自分が運を引き寄せる事が出来る人。それは

するんですよ。でも世の中に努力しても努努力

力してもよくならない人いっぱいいますよ」、

「何でですか？」、「それはね、努力するけど、

自分のためだけに努力してるからじゃないんで

徳を積む。今日、人のためすか？、やっぱり。

大したことじゃなくてもいいんですよ。徳を積

むってことをやらないと、なかなか運は来ませ

。と言うような事を話したりしたら、んね」

「ちょっと待って」、と言ってメモしてるんで

す。だから真面目な人だったんだなと思って

二二六事件があっね！何かの話になった時に。

陸軍教育総監だった渡辺錠た時のひとり陸軍大将=

は襲われてですね。47発ピストル打たれて太郎氏

亡くなっちゃう 娘さん(渡辺んです。その時の。

が一緒に寝てたんですよ、お父さんと。和子9歳)

お母さんは台所で朝ご飯の支度して。娘さんは

すぐちゃぶ台の下に隠れたから助かった。でそ

の娘さんが、大きくなった時に。お母さんは、

あなたもいずれ学校卒業して社会に行きますね。

社会に出たら自分の思うようにはならないこと

がいっぱいあるのよ。そういう時は一番、やっ

今度は自分ぱり我慢しなさい。我慢して、更に

の人生だから、やっぱり自分で切り開いて。努

力をすること、我慢をすることに努力をするこ

、あと、もう一つは。不自由を厭はない。うと

ちは貧乏だからこうなった。先生が悪いからこ

うなった社会が悪いからこうなったいうふうに

自分以外の原因を求める。それはね、環境の奴

隷ですよ、そんなダメです。不自由を厭とはな

い。そういうふうにやらなかったら駄目よ、幸

せなんか来ませんよ。と娘に言うわけですよ。

娘さんは渡辺和子さんといい、岡山のノーその

トルダムの学長。30何歳で学長になる人なんで
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すね。それが大磯の聖ステパノ学園に何回も来

んです。私は会ってなかったけども。そている

ういう関係もあって､非常に興味があった。うち

のグラブにちょっとだけ来たけど、忙しいから

来なくなった小川政雄さん。＝吉川さんご存じ

＝小川先生は何回も渡辺和子さんに会っていま

す。まあ、そういう関係もあったから、そんな

話もその女性にしたら？またメモして。まあ、

そんなことで非常に親しくなりましたね…。

：会員からの質問、意見交換

新宅さんの話の後、会員の皆さんの思い思いの質

問、終戦当時の思い出や体験、等が賑やかに話し合

われ盛り上がりました。新宅さんからは靖国神社の

遊就館の御霊祭り7月13日~16日)、広島の海軍兵学

校の訪問を奨められていました。

新宅さんが話の後、自分の◇編集者コメント：

スマホに写された写真を回覧。とても美しい女性で、

皆さん感嘆しきりでした!!!？？？

を楽しみ、事食事・歓談の後、ＢＩＮＧＯゲーム

務局が苦心して用意したバラエティに富んだ景品を

選び取り､和気藹々との納会は進みました。

納会手〆の挨拶◇守屋紀忠さん：

原さんようこそ、顔を忘れちゃいそうだった(^0^)｡

会社都合で桜川さんから越地さんに交替する事にな

って今日は二人で来て頂いて有り難うございました。

私の歯がガタガタで医者に通っている最中で、私

の言ってる事が伝わっていないんじゃないか？ ＝

大丈夫！伝わってます…(^0^)＝ 新潟県にある姥

捨山から来たような調子ですが、皆さんのご厚情で

宜しくお願いします。(笑と拍手)

手拍子”3本締め”

めでたくお開き


